



Landesverband Katholischer Elternvereine Wiens
1010 Wien, Stephansplatz 3/IV, ZVR 576644835

Online Gesprächsrunde im Landesverband, 28. 2. 2022

Es nehmen Vertreterinnen und Vertreter von Elternvereinen aller Schultypen teil.

Diskussionspunkte:

Coronamaßnahmen: Im Großen und Ganzen läuft alles den Umständen entsprechend ab. Probleme werden vorwiegend aus den Volksschulen gemeldet.

Schulveranstaltungen

Erfreulicherweise machen die katholischen Privatschulen in größerem Umfang von der Möglichkeit Gebrauch wieder Schulveranstaltungen durchführen zu können. Einige Klassen sind bereits auf Skikurs, andere fahren demnächst. Wenn Skikurse nicht mehr möglich sind, sind Landschulwochen oder andere mehrtägige Schulveranstaltungen geplant. In einer Schule gibt es schon konkrete Pläne für Auslandsaufenthalte im Herbst.

Matura

Von den katholischen Privatschulen werden keine Bedenken gegen die mündliche Matura gemeldet. Es wird auch von einem dezidiert positiven Eintreten für die mündliche Matura berichtet.

Digitalisierung

Aus diesem Bereich werden aus manchen Schulen Probleme vorgebracht. In Schulen der Vereinigung der Ordensschulen erhielten die 2. Klassen keine Geräte. Aber auch in Klassen, die die Geräte bekamen, wurden sie nicht immer entsprechend eingesetzt. Eltern haben den Eindruck, dass manche Lehrkräfte nicht gut genug damit umgehen können. Es gibt aber auch positive Beispiele, dass der digitalisierte Unterricht sehr gut läuft. In manchen Schulen findet auch hybrider Unterricht problemlos statt, er funktioniert teilweise großartig.

Eltern sollen dort Druck machen, wo es Probleme gibt.

Anliegen der Vorsitzenden Mag. Veronika Famira an die Eltern

Am 31. März findet eine Sitzung des Ständigen Beirats in der Bildungsdirektion statt. Tagesordnungspunkt seitens der Bildungsdirektion ist das Thema „Lehrerarbeitsplätze“. Die Verbände können auch Punkte einbringen. Ein Thema könnte der unterschiedliche Umgang der Lehrkräfte im Bereich Digitalisierung sein. Wer ein weiteres Thema behandeln haben möchte, soll es bis zum 10. März an den Landesverband vorstand@lv-wien.at senden.

Der Landesverband möchte wie im vergangenen Schuljahr Projekte von Elternvereinen, die den Mitgliedsbeitrag bezahlt haben, finanziell unterstützen. Im Vorjahr stand die Digitalisierung im Vordergrund. Für dieses Schuljahr sprechen sich die teilnehmenden Eltern eher für eine Unterstützung im Bereich Sport aus.

Zusammenfassung: Christine Krawarik